

## La marcha del Mundial

► “Jugamos como sudamericanos”;

los tunecinos

► Borges: “Me iré para no sufrir el mundial”

► Discriminación hacia los periodistas



**mundial 78**

### CORDOBA

(PL). — Ningún chofer de taxi viajará sin acompañante, para evitar asaltos a mano armada. Mientras tanto, el Centro de Prensa está rodeado por un monstruoso aparato de seguridad contra terroristas... **MENDOZA (Latin).** — Más de dos mil personas y medio centenar de periodistas, recibieron hoy aquí, en medio de discretas medidas de seguridad, a la selección de Holanda, que sólo trajo 21 jugadores. Ninguna credencial habilitó a los hombres de prensa para establecer contacto con los hombres. En el avión la delegación trajo leche condensada, dulces, café, manteca, verduras, quesos y fiambres... **BUENOS AIRES (PL).** — El escritor argentino Jorge Luis Borges, tan reaccionario como buen escritor, dijo que en junio se irá del país para no sufrir el Mundial, en contraposición con la mayoría de la población que está viviendo ya intensamente la Copa del Mundo... |

**BUENOS AIRES (PL).** — En un clima de desconcierto, de confusión con algunos periodistas —producto por las restricciones impuestas a la prensa para acercarse al plantel de Menotti—, creó un serio problema entre el técnico y los reporteros. Sólo algunos pudieron ingresar al lugar de la concentración, mientras que otros argentinos y extranjeros aguardaron en vano en la puerta, protestando por discriminación. Un funcionario declaró que no la había, pero el problema sigue vigente y nadie se fue conforme del cuartel general de Argentina...

### CORDOBA

(Latin y UPI). — La prensa de la ciudad de Córdoba criticó duramente el operativo de seguridad que rodeó ayer la llegada de los equipos de Escocia e Irán. En el aeropuerto internacional de Pajas Blancas, operativos de la Fuerza Aérea y agentes vestidos de civil impidieron a los periodistas aproximarse a las delegaciones. Indignados, los reporteros de los diarios y de la televisión se retiraron del lugar masivamente. Se produjeron también escenas cómicas. Estaba programado que los iraníes aterizaran media hora antes que los escoceses. Al arribar un avión con pasajeros comunes, se izó la bandera de Irán y empezó a tocar la banda. Luego, en vez de los iraníes llegaron los escoceses y la música tuvo que ser sustituida rápidamente. El entrenador de Escocia, Ally McLeod, descartó al defensa central Gordon McQueen para el primer partido con Perú. El rubio jugador se encuentra lesionado... **BUENOS AIRES (PL).** — En la cafetería del centro del prensa del mundial no se sirve nada gratis y los precios son exorbitantes. Un café express cuesta 65 centavos de dólar (aproximadamente trece pesos), un café selección se aproxima al dólar (23 pesos), una empanada cuesta 80 centavos de dólar (cerca de 20 pesos), un jugo de naranja y un café con leche y medias lunas lo cobran a un dólar 20 centavos (cerca de 27 pesos) y medio litro de vino vale más de un dólar y medio (alrededor de 40 pesos).

... **BUENOS AIRES (UPI).** — El presidente de la Comisión Organizadora del Mundial, Herman Neuberger, de Alemania Occidental, pronosticó que la recaudación del torneo puede llegar a más de 60 millones de dólares (casi 140 millones de pesos mexicanos). Neuberger dijo que hasta el lunes se había vendido el 52% de las entradas —ingreso de unos 40 millones de dólares—. La Comisión presidida por Neuberger sesionó hoy y aprobó las listas presentadas por cada delegación..

UNO | MAS | UNO



El doctor Francisco Lozano, médico del equipo mexicano, hace un paréntesis en su actividad cotidiana y charla con los soldados de guardia en el estadio de Rosario Central. (UPI)